

PROGRAMA ESCOLAR DE FRUTAS Y LECHE



Como en cursos pasados, volvemos a participar en el Programa Escolar de Consumo de Frutas, Hortalizas y Leche de la Unión Europea que tiene como fin promover el consumo de frutas, hortalizas y leche en la población escolar. Se reparte fruta y bricks de leche durante los recreos desde el mes de marzo. Se **comienza el reparto de frutas en los recreos** que se lleva a cabo todas las semanas hasta el 27 de mayo.

La Unión Europea, en el marco de la Organización Común de Mercados, financia desde hace años con los Estados miembros interesados la distribución de estos productos en centros escolares para promover el consumo y contribuir a la **promoción de hábitos saludables**, la **disminución de la obesidad** y enfermedades asociadas.